

Mehrere Jubiläen beim Rennsteiglauf

Vorbereitungen auf 2017 laufen an

Schmiedefeld. Es wird ohne Zweifel das Jahr der kleinen Jubiläen: Der Rennsteiglauf startet in seine 45. Auflage, der kleine Bruder des Rennsteiglaufs, der Juniorcross, feiert 25. Geburtstag, der Startort Neuhaus wird 40, der Schneekopflauf findet zum 15. Mal in Folge statt und der erste Rennsteiglauf mit mehr als 10 000 Zielläufern fand vor 20 Jahren statt. Noch ist Zeit bis zum 45. GutsMuths-Rennsteiglauf, der am 20. Mai 2017 die Laufszene bewegen wird.

Doch schon jetzt wirft der größte Crosslauf Europas seine Schatten voraus. Am 1. September ist traditionell Meldebeginn. Die Veranstalter locken mit den günstigsten Startgebühren, die danach sukzessive angehoben werden. Und gerade für die seit Jahren ausgebuchte und dadurch limitierte Halbmarathonstrecke lohnt sich eine frühzeitige Anmeldung nicht nur, um Kosten zu sparen, sondern um überhaupt dabei sein zu können.

Neu für alle Marathonläufer ist ab 2017, dass die Organisatoren eine Ausstiegsmöglichkeit bei Kilometer 33,4 am Dreiherrenstein geschaffen haben.